
 令和５年度 第５回 藤沢市立鵠沼中学校 学校運営協議会会議録 
  

開催日時 2024 年 2 月 16 日（金）9 時半～ 
場  所 鵠沼中学校パソコン室 本館 3 階 

 

 

出 

席 

委 

員 
 

渡邉 美子  （会長・鵠沼ふれあいトライアングル会長） 
小路 成明  （副会長・鵠沼中学校 校長） 
浅場 秀男  （民生委員児童委員） 
和田 まや子 （鵠沼地区青少年育成協力会委員） 
後藤 渉   （鵠沼中学校 PTA 会長） 
山口 秀俊  （鵠沼市民センター長） 
鈴木 茂和  （元鵠沼中学校校長） 
雨澤 義則  （元鵠沼中学校 PTA 会長） 
長谷川 友子 （元鵠沼中学校 PTA 副会長） 
加瀬 晶   （鵠沼中学校 教頭） 
足達 航   （鵠沼中学校 教務主任）          以上１１名 

次 
第 

 

１．前回第 4 回の議事録 内容確認 
 
２．議題について検討 

議題 「学校運営や子どもを取り巻く状況・課題把握・解決策について」 
学校評価アンケートについて 

 
３． 来年度に向けて 

① 継続の可否について（藤沢市学校運営協議会規則第５条３） 
委員の任期は２年とし、再任を妨げない。 
 

② 新たな委員の追加について 
 
③ 令和６年度 第１回学校運営協議会の期日について 

2024 年 5 月 9 日（木）9 時半～ 
 
４． その他 

オブザーバー：吉田上級主査 （藤沢市教育委員会 教育部 教育総務課） 
 
５．閉 会（11 時 40 分） 
 
 



 

協 

議 

内 

容 
 

１． について 
雨澤委員・・・可能ならば前回議事録は事前に渡してもらえると協議内容を再確認してか

ら会に臨めるし、本会の時短にもつながるのではないか。 
渡邉会長・・・同様に考えます。議事録も然り提供資料も事前に頂戴できると、それらに

目を通しておけるので良いと思う。 
２．について 
加瀬委員・・・今年度の学校評価アンケートについて説明させていただき、皆さんからの

ご意見を頂戴したい。年明け前後に本校生徒・保護者・教職員にむけてアンケートを実施

した。生徒に関しては自己肯定感の低さ、自信のなさが気になっている。SNS のトラブル

は、なかなか見えづらいが…引き続き起こっていることが浮かびあがった。更なる情報教

育の必要性を感じているところ。保護者向けには自由記述欄も設けたが、部活動に対する

厳しいご意見が散見された。外部指導者に対するご要望があり学校としても人材探しにあ

たってはいるものの、市の研修を受けなければならないことや予算等、様々な制約があり

直ぐの解決に至っていない。学区のこともご指摘があったが、市教委の判断であり学校と

して入り込む余地がない。保護者が学校に来る機会が少なく様子が分からない、というご

意見に対しては年明けに中１・中２保護者向けに茶話会の開催ができたので来年度もより

充実させていきたい。教職員の意見は手厳しいが、若い職員も増えてきていて経験の差が

あり、大所帯でまとまることも大変だが職員の一体感をつくる工夫をしていきたい。 
３． について 
 吉田上級主査・・・来年度、学校運営協議会委員研修会は 2024 年 5 月 15 日に開催予定。 
４． について 
吉田上級主査・・・来年度強化するコーディネーターには、別建ての報酬お渡しを考えて

いる。 
渡邉会長・・・部活動の外部指導者への謝金等は、どうなっているのか？ 
吉田上級主査・・・外部指導者には、市教委・教育指導課予算からの手当てがされている。 
教育指導課主催の研修を受講すること等、一定の制約はある。 
吉田上級主査・・・令和 7 年度予算の要求は、2024 年 5 月にあげることになっている。 
山口委員・・・令和 6 年度は各校に配当金があるという認識で良いのか？ 
吉田上級主査・・・各校の配当は 6 万円程度になるかと思う。何に使用できるかは制限が

あるので、やりたいことがあれば投げかけてもらいたい。 
小路副会長・・最近の学校の様子は、とても落ち着いている。他校に比べて感染症の影響

は、そこまで酷い状況にはならなかった。年明けに学級閉鎖はあったが大々的に感染が拡

がることはなかった。中 3 生は公立高校入試が始まった。数名は体調不良により追試験に

まわったが概ね順調に受験に臨めている。中１生は今月末に二泊三日で八ヶ岳にスキーに

行く予定。今は、中１・中 2 生は学期末試験の最中。来年度につなげてもらいたい。 
長谷川委員・・公立高校入試のトラブルが報道されていたが、学校現場の混乱はあったか？ 
小路副会長・・３年生担任団および進路指導担当教諭たちが、一人ひとりの生徒に対して

細やかに対応したので、大きなミスにつながることがなく良かった。 
渡邉会長・・・今年度の会はこれを以て閉じるが、また来年度お会いできたら。 
小路副会長・・皆さん、2 年間ありがとうございました。可能ならば、来年度以降も委員の 
継続をお願い申しあげたい。                         以上 

 次回開催日程 2024 年 5 月 9 日（木）9：30～ 



 場 所 鵠沼中学校パソコン室 本館 3 階 
 


